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李师姐：今天的茶修层次上升了一个境界！感觉得自己做得非常非常不够，大家提醒得对啊！我们不能只
在茶修场修，我们如何把师姐的担子分一点，她有精力做更多，我们也得到锻炼，如何真正做到三救？我
要好好思考啊！今天大家都给我上了一课！“你们连休斯顿、墨西哥的都送《天爱真言》，怎么就不能关
心身边的人呢” 这个真给我很大触动。

晓莉：在习练了丹学后，我身体突然出现一颗黄豆大小颗粒，我很害怕，就连着三天，每天一个小时左右
的忏悔，神奇的事情发生了，三天后颗粒消失了。去医院做B超，任何问题都没有，就像没发生过一样，
连小结也拍不出。通过这个过程，我懂得了忏悔的重要性。

幽兰师姐：其实每个师兄师姐身上都有闪光点，大家一起努力！晓莉的分享也很精彩，每个人碰到事情了，
只有把自己内心经过一次次的磨练而变得更坚强，更强大才是最重要的！而所有园友的帮助那是外来的力
量来协助推动我们的。晓莉乳腺的小颗粒，莫师兄的叔叔的几颗肿瘤，都是他们自己通过真诚忏悔，和送
爱心得以见证了的奇迹！

我们真的应该深思自身是否修到如师尊所说 “知行合一”！他们这两个分享也给我带来很大的震撼！因为
他们真诚的忏悔，感动了神！师尊经常对我说的，你感动了神，事情就会变得不一样！

对的！神是爱我们的，而我们这群迷茫的孩子，有师尊的直接指导多大的福气！我们该珍惜呀！

师尊上课常说的：每个人都管好自己，就是对师尊最大的回报。

农师兄：我跟师兄师姐们道个歉，刚才那个茶灸杯打碎的时候，我的心好慌！我想是不是我破坏了这个气
场了？

当我刚才听到师姐们的分享后，我也挺难过的，其实我的处境也是很不好。师尊说，要改自己，要做好自
己，凤凰园是一个平台，我们一定要把自己强大了，而不是靠园友的帮助，他们的帮助固然是我们的福音，
但事情一定是自己来解决的。就象幽兰师姐能帮助我，这真是我不知道哪辈子的福，但真正救自己，还得
靠自己。就象电灯，电灯泡再好，电路再好，可那个开关不开，灯光怎么会亮得起来呢？

你看莫妈妈，她的病难道是谁帮她治好的吗？不，是她自己治好的！还有我妈妈，她给了我很多坚定！她
有肩周炎、腰尖盘突出等毛病，她是练了《太空漫步》才好的，她很坚持，早晚练，是她，给了我一个坚
定，她说《太空漫步》很好！不可思议的是，她现在连师尊光碟里所有的话都能背得出！

之前我还奇怪幽兰师姐为什么把我这样的人带上丹学道路，我妈又那么坚定，我还问我妈，但她说《太空
漫步》真的很好，要我和她一起练，所以才有了我现在的坚定。就象我现在不知道我的婚姻会怎么样，我
想我只有把自己改好了，天神自会有安排。我们努力修正了，其他自然会好。一切都是最好的安排，安排
我们今天在这里相见，安排我们在这里有这样一场讨论，也是在提升我们，大家可能还有争执，但都是在
修那九个字。

莫师兄：我修炼从小学三、四年级就开始了，已经20多年了。起初是妈妈身体不好，《太空漫步》治好了
她的各种病症。后来《太空漫步》让我从一个弱小的学生终于成长为这么高大的男生。

在修炼中，有近20年我们没有师尊的任何消息，想师尊时就看师尊的相片和书；有什么困难，也仍然是想
师尊；最难的时候就对着相片看师尊的眼睛，不好就会散去，困难也会一一化解。就这样，我们慢慢坚持
了过来。近一年来，家中出了些事情，所以很多活动没有参加。但我一直都肯定，我会迟到，但不会不到，
因为这就是我的回归之路。

莫妈妈：正如我儿子所说，我年轻时身体相当弱，哮喘、胸骨断裂、甲状腺肿大等，病历都有一尺多高，
周围人都说我活不过30岁，可今年我已经63岁了！这多出来的30多年都是凤凰园给予的啊。我是94年4月
份学习《太空漫步》的，学了一个月就辟谷了。我继续习练，就有很多血从牙齿出来，清晨时特别多，但
我一点都不怕，心想这是在排我从娘胎里带出来的毒呢！中午时痰多，那痰特别苦，呈泡泡状，一天能有
两玻璃杯左右，我想这是在排我心脏的毒。儿子也给我打气，说妈妈你不要怕，以后就好了。后来不知不

https://fhyuan.net/?p=7859


觉中真的就全好了。我感恩不尽！

师尊的相片我一直珍藏着挂在家里墙上，印有师尊相片的画报我也珍藏着。（幽兰师姐补充：那个时候，
莫妈妈每天挑着录音机、电视机，带领着几百号人一起习炼《太空漫步》，场面很壮观。）20多年来，我
们想念师尊，不管遇到什么阻碍和困难，我们都不断修炼，按照师尊的教导去做。我们不能做什么大事，
我们从自己做起，把自己先练好。

在得知师尊在寻找我们时，我激动得整夜睡不着觉，拿起任何一件物品，都想到师尊。心想一切都好起来
了，人生又充满希望了。

顾师姐：茶修分享，给我的心灵加注了巨大能量。这段时间我很怠慢，习炼得少，早晚课居然还拉下了一
天。从今天起，我要奋起直追，向各位师兄师姐学习，做到认真习法，按时做早晚课，多关心和帮助身边
需要帮助的人，真真正正做到表里如一。我现在真真切切感受到，你有几分真，神就会给你几分爱。

幽兰师姐：琳、英二位师姐，你们要相信今天大家给你们这么多的爱，你们提出的这些问题，我觉得也很
好，就是当你在群里提出求助时感觉不到大家的爱。一方面我们自己要忏悔：是不是我们索取得多，另一
方面，我们所有的园友，努力让自已做得更好，每次不管谁有问题，我们要做到：不是只发这一遍，没有
时间就不发，但找一个有空的时间，真诚地送。我想大家这样，就会凝聚成一股能量。

但事先一定要把病性说清楚，大家的爱心才发得出来。要每天反馈，好就好，不好就不好，不要勉为其难。
为什么凤凰园发展到现在，人不是很多，因为师尊太慈悲了！很多人一有问题就来索取，在别的地方，几
千块几万块的学费都敢付，在凤凰园是低学费，收获却是高效能。

所以凤凰园祈福有个规矩：要反馈，如果不反馈，大家就停止。就好象我们喝丹茶，为什么要捐几块钱啊？
黎莎师姐说这就是培养一个人的付出心，现在的人太习惯索取了，所以捐几块钱是一种能量的交换，真正
目的不是要几块钱。

我们的团队想要更强大，就是大家的爱心是真的，不是假的。大家知道求助者的情况会更诚心的送，有的
人或许还不止送一遍。我觉得为别人送不需要说，因为我不需要把我们这个团队变成世俗的团队，因为你
一旦说出来，求助者可能会觉得欠你一个人情，等到相互提醒的环节，人家就不好意思说出来了。做了说
这是积阳德，送了不说这是积阴德，阴德是阳德的多倍功德，所以大家要学会多积阴德。大家形成这样的
风气，不管谁有困难，我们不但在群里送，也可以跪下来多送几遍。

李师姐：真心感觉修炼提升智慧啊，当我再次看到农师兄在周末的茶修分享时，简直是震惊啊，个人感觉：
这次茶修是有史以来最有深度、最具挑战、最有爆发性的一场，现场精典语言频频出现，突发事件让人既
猝不及防，又深受启发和思考。

幽兰师姐说，你不要只是索取。这样的话，放在我身上我真的讲不出来，但不说出来，人家看不到自己的
缺点，也就无从改正。师姐上面的话，既有原因分析又有措施处理，我认为这才是真正的義。

这次茶修的精典语录：哪里最痛，就从哪里改。我们走到哪里都要问自己像不像一个修炼的人？有为的行
善与无为的行善。

我们不能什么事都依赖幽兰师姐往她身上推，我们修炼就是先把自己身边人照顾好，才能顾及更多众生。

完成三年之约或使命不是在茶修场上，而是在人群中完成，象一根蜡烛一样，能度上他人更好，度不上就
爱他吧。

想成为什么样的人就和什么样的人交往。这是我的使命。你们连美国人都那么爱，对我们这些身边人爱吗？
一切都是最好的安排，安排我们今天在这里相见，安排我们在这里有这样一场讨论，也是在提升我们。

只有把自己变强大。但强大的同时，一定是善良的，非常低调的。

（ 中国 ） 虹義园


